

# 「とちの木」通信

東大成小チャレンジスクール  
「とちの木」事務局  
090 - 2159 - 5211



## 令和6年度東大成チャレンジスクールが始まりました

- ☺ 放課後チャレンジスクール：37名（2年生17名・3年生20名）
- ☺ 土曜日チャレンジスクール：27名（4年生12名・5年生15名）
- ☺ 漢検チャレンジスクール：15名（4年生・5年生希望者）
- ☺ チャレンジスクールボランティアスタッフの方々：17名



☆ 放課後チャレンジスクールは、子どもたちが自主的な活動を積極的に行えるようにボランティアスタッフの方々が、担当するチームが安全に配慮していろいろな楽しいプログラムを考えています。

活動場所	図書館	家庭科室	体育館	校庭	図工室
担当者数	2名	2名	3~4名	3名	4名

☆ 土曜日チャレンジスクールは、子どもたちにアンケートを取り希望するプログラムを考えながら、ボランティアスタッフの方々と年間予定表を考え、特別講師の方にプログラムの依頼をお願いしています。今年度も、楽しみながら学べる体験型プログラムを用意しました。

### 【土曜チャレンジスクールについて】

🍎 初回(6月8日)は、大好きなサッカー！！

	各学年に分かれての試合	基本的なボールの蹴り方
振り返り	<ul style="list-style-type: none"> <li>☆ 初めてサッカーをやってみて、ドリブルや相手からのパス、試合などいろいろなことができました。</li> <li>☆ だいたいルールが分かりました。サッカーは難しかったけど楽しかったです。</li> <li>☆ 8の字で回るのが難しかったです。(特に左足が難しかったです！！)</li> <li>☆ ボールをけるのが難しかったけど、パスしたりして、シュートができてよかったです。ドリブルは、思っていたよりうまくできて楽しかったです。試合が楽しかったし、パスやアシストシュートなど上手にできてよかったです。</li> <li>☆ みんなで連携がとれてよかったですし、楽しくできてよかったです。8の字で回るのが難しかったです。4年生とも仲良くできてよかったです。</li> </ul>	

☞ 演劇ワークショップ(6月22日)



【振り返り】

- \*今回は、協力して何かを作ったり、色や形の鬼ごっこをしたり、グループを何も言わずに作るゲームをしました。疲れましたが、がんばりました。
- \*演劇ワークショップのお題が難しかったけれど、楽しくてもう一回やりたかったです。
- \*物や色を体で表現するのが難しかったです。表情や動きで表現するのが楽しかったです。



【放課後チャレンジスクールについて】6月10日・24日実施

🏀 バスケットボールを楽しんでいます。



🔪 図工室の様子です。ボランティアさんと一生懸命にロケットを作っています。



スタッフさんより

蒸暑い日が続いています。熱中症対策として、水分補給の促しや換気やクーラーのある教室での活動を行っています。子どもたちの体調に十分配慮して、楽しく活動をしていきます。